

**KZ Stutthof – Massenhinrichtungs- und Leidenstätte**

Das Konzentrationslager Stutthof kann absolut nicht als eine Sehenswürdigkeit betrachtet werden – für Tausende Menschen war es eine Stätte des Leidens, das ihnen von anderen Menschen zugefügt wurde...



Der Besuch im Lager ist aber nötig, um die Wirrungen der europäischen Geschichte zu verstehen. Und Verständnis ist der Weg, um ähnliche Fehler in der Zukunft vermeiden zu können...

**Programm**

- Besichtigung des KZ Stutthof mit Führung;
- Freizeit im Dorf Sztutowo (Stutthof);
- Spaziergang durch die Pfade des Kormoran-Schutzgebietes.

**Das Angebot umfasst:**

- Beförderung mit dem Bus zwischen den genannten Orten;
- Betreuung durch einen lizenzierten Reiseleiter auf der Reise;
- Führungen in den zu besichtigenden Orten und Objekten;
- Eintritt in das Museum des KZ Stutthof;
- Versicherung gegen Unfallfolgen.